
Wie macht ihr da so?

Beitrag von „Hardy“ vom 27. Mai 2022, 17:31

sobald ein Zweifel besteht mache ich es nicht mehr. Einige Trichos werde ich schweren 
Herzens abgeben können und

einen Anfänger damit beglücken (hoffe ich). Und dann kommt noch hinzu, das man sich 
Kriterien erarbeitet und wenn die

Kaktee dem nicht entspricht, lass es sein.

Meine Devise lautet: erster Gedanke ist maßgebend. Und nichts bestäuben was gerade mal 
blüht.

Aber bei meinem Platzbedarf muss ich es so handhaben.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14069-wie-macht-ihr-da-
so/&postID=119698#post119698
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